	АКТ СДАЧИ-ПРИЕМКИ
от «     » ____________2023
(Номер счета: _________     
Дата инвойса: «     » ________ 2023)

	ACT OF ACCEPTANCE
dated  _________2023
(Invoice No.: ________                 
Date of invoice: ___of  ________ 2023)

	Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования	«Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого» (ФГАОУ ВО «СПбПУ»), в лице проректора по научной работе Нелюба В.А., действующего на основании доверенности № юр-160/23-д от 14.06.2023, с одной стороны, и MDPI AG, в лице редактора Aleksandra Cuculovic, с другой стороны, подписали настоящий Акт, свидетельствующий следующее:

1. Услуги по публикации 1 статьи со стороны MDPI AG выполнены в полном объеме, ФГАОУ ВО «СПбПУ» претензий не имеет;
2. Общая стоимость публикации составляет ________евро (сумма прописью евро 00 центов);
3. MDPI AG и ФГАОУ ВО «СПбПУ» не имеют взаимных претензий в случае полной оплаты оказанных услуг ФГАОУ ВО «СПбПУ»;
4. MDPI AG проинформирован и согласен с возможным осуществлением проверок со стороны Минобрнауки России и органами государственного финансового контроля РФ;
5. MDPI AG проинформировано и обязуется не приобретать за счет средств, получаемых по данному договору, иностранной валюты, за исключением операций, осуществляемых в соответствии с валютным законодательством Российской Федерации.
6. Фракционный счёт СПбПУ равен 0,5.

	Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University (SPbPU) in the person of the Vice-rector for research Nelyub V.A., acting because of Power of Attorney No юр-160/23-д issued on 14 of June 2023, on the one hand, and Elsevier Ltd, in the person MDPI AG, represented by Financial Controller Aleksandra Cuculovic, have signed this Act of Acceptance to confirm the following:





1. Services for the publication of 1 article by MDPI AG have been performed in full, FGAEI HE "SPbPU" has no claims;
2. The total cost of the publication is EUR 
_______ (сумма прописью euro and 00 cents);
3. MDPI AG and SPbPU do not have any claims to each other in case of full payment for the services provided by SPbPU;
4. MDPI AG has been informed and agrees with the possible implementation of inspections by the Russian Ministry of Education and Science and the state financial control authorities of the Russian Federation;
5. MDPI AG has been informed and undertakes not to acquire foreign currency at the expense of the funds received under this agreement, except for transactions carried out in accordance with the currency legislation of the Russian Federation.
6. Fractional score of SPbPU is equal to 0.5.


	ФГАОУ ВО «СПбПУ»/ SPbPU
Проректор по научной работе
Нелюб В.А.


Vice-rector for research
Nelyub V.A.
	MDPI AG
Financial Controller
[image: ]Aleksandra Cuculovic



Финансовый Контролёр
Aleksandra Cuculovic
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